

15-Jährige aus Sachsen war beste Schülerlotsin

Den 34. Bundeswettbewerb der Schülerlotsen gewann gestern (Sonnabend, 24. September 2016) Jessica Kröhne aus Altenberg/Fürstenwalde (Sachsen). Die 15-Jährige war sichtlich überrascht: „Ich hätte nicht damit gerechnet und freue mich riesig.“ Sie ist schon seit zwei Jahren Schülerlotsin und möchte das auch noch eine Weile bleiben: „Ich bin auch stolz darauf, dass ich den Verkehr sicherer machen kann.“ Zweiter wurde Tobias Hirsch aus Furth im Wald (Bayern). Den dritten Platz gewann Sina Johanna Kleiner aus Berlin. Der vierte Platz ging an Anthony Borchard aus Schmiedefeld (Thüringen). Den fünften Platz belegte Jakob Lorang aus Neunkirchen (Saarland). Sechster wurde Celine Clasen aus Hemdingen (Schleswig-Holstein).

Den siebten Platz teilen sich: Hanna Broghammer aus Möglingen (Baden-Württemberg), Moritz Hief aus Braunfels (Hessen), Lisa Jelting aus Westoverledingen (Niedersachsen), Jasmin König aus Schwerin (Mecklenburg-Vorpommern), Daniel Marques aus Farsleben (Sachsen-Anhalt), Sophie Najork aus Spremberg (Brandenburg), Sonja Nottmeier aus Bremen und Josephine Sauer aus Willich (Nordrhein-Westfalen). Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhielten als Anerkennung ihres Engagements neben einem Pokal und einer Urkunde auch eine Geldprämie.

Die Preise für die Besten im Wettbewerb überreichten Siegfried Brockmann, Leiter der Unfallforschung der Versicherer (UDV) und Vorsitzender des Wissenschaftlichen Beirats der Deutschen Verkehrswacht (DVW). Außerdem gratulierten die Bundestagsabgeordneten Birgit Kömpel (SPD) und Michael Brand (CDU). Die DVW veranstaltet den Wettbewerb jährlich gemeinsam mit dem Verband der Automobilindustrie (VDA). Die Kreisverkehrswacht Fulda unterstützte die Organisation und Austragung. (ampnet)

Bilder zum Artikel



Bundeswettbewerb der Schülerlotsen.



Bundeswettbewerb der Schülerlotsen: Siegerin Jessica Kröhne.



Bundeswettbewerb der Schülerlotsen.
